

■ Historisches Museum, Bamberg

Neugestaltung der Eingangsbereiche
im Historischen Museum
in der Alten Hofhaltung Bamberg

Bauherr: Freistaat Bayern,
Staatl. Hochbauamt
Bamberg



Die Alte Hofhaltung, ehemals Residenz des Bischofs und im Kern aus der Zeit Heinrich II, jedoch vielfach verändert, beherbergt heute das Historische Museum der Stadt. Es sollte attraktiv und besucherfreundlicher gestaltet werden.

1

Der neu gestaltete Eingangsbereich zum Historischen Museum über dem Reichssaal erhielt einen grazilen Windfang aus Glas.

2

Eine filigrane Stahl-Glas-Konstruktion ermöglicht die Verbindung zwischen dem Renaissancebau und dem sogenannten Heinrichsbau von 1477.

3

Der bisherige, kaum auffindbare Museumseingang ließ sich mit dem Einbau einer Galerie aus Stahl und Glas zu einem ebenerdigen Zugang für Rollstuhlfahrer umwandeln.

